

「スポーツ観光の充実」

かごしま国体におけるビーチバレーボール競技等の成功と、ジャパンアスリートトレーニングセンター大隅等のスポーツ施設と連携したスポーツ観光の充実、交流人口の創出に関する予算を計上いたしました。

昨年4月のジャパンアスリートトレーニングセンター大隅のオープン以来、企業を始め、大学生・高校生等のスポーツ合宿が増加していることから、一流選手と町内の児童・生徒との交流を図る一方で、町内での合宿団体への奨励金などの施策により、スポーツ合宿の誘致を推し進めてまいります。

【教育環境の充実】

これまで、子どもたちの学習環境の整備として、計画的に町内小・中学校の校舎等の大規模改造工事を進めてまいりました。今年度は中沖小学校の校舎・

屋内運動場等の大規模改造工事を実施いたします。

また、国が進めるソサエティ5.0時代を生き抜く未来ある子どもたちの教育環境の充実策の第一環であるICT環境整備の第一歩として、今年度は無線LAN等の整備を図り、タブレットを使った情報通信ネットワークを活かした学習支援の導入を進めてまいります。

その他、中学生の英語検定受験料の助成や中学体育連盟主催の地区大会への選手輸送バス借上げなどの支援に努めてまいります。

【安全対策及び防災対策の充実】

これまでの経験を覆すような事件・事故、自然災害が相次いでおりますが、地域住民の人命・財産を守るための安全対策及び防災対策の充実を図るための施策に引き続き取り組んでまいります。

特に、子どもたちの安心・安

全を図る新たな防犯対策として、学校周辺に防犯カメラを設置いたします。

また、集中豪雨等の災害対策の一環として、河川の被害状況を安全かつ迅速に把握するための河川監視用カメラを設置いたします。

以上、令和2年度予算の中で大きく3点ほど申し上げましたが、「引き続き「持続可能なまちづくり」と「未来への投資」に対する政策を重点的に行い、交流人口・関係人口の創出やデジタル情報革新など、更なる展開の年として捉え、「魅力あるふるさと」を次の世代に引き渡していくため、一歩ずつ推し進めてまいりますと考えておりますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

豊かな自然が宝物
みんなで紡ぐ結いの町